

- Esencia:** Dulces hijos, vuestra peregrinación del recuerdo es muy incógnita. Hijos, ahora estáis en la peregrinación a la tierra de la liberación.
- Pregunta:** ¿Qué esfuerzo debéis hacer para convertiros en un residente de la región sutil de ser un residente del mundo corporal?
- Respuesta:** Para convertiros en un ángel de la región sutil, sacrificad cada hueso vuestro en el *servicio* espiritual. No os podéis convertir en un ángel sin sacrificar vuestros huesos, porque los ángeles no tienen ni carne ni huesos. Tenéis que utilizar todos vuestros huesos para este servicio ilimitado, como hizo Dadichi Rishi, pues solo entonces, de ser corporales, os volveréis sutiles.
- Canción:** ¡Oh mente ten paciencia! ¡Tus días de felicidad están a punto de llegar!

Om shanti. Hijos, con esta canción habéis recibido una señal para tener paciencia. Vosotros, hijos, sabéis que estáis haciendo esfuerzos en base al shrimat. También sabéis que estáis en esta peregrinación incógnita del recuerdo. Las otras peregrinaciones tienen que terminar en su propio momento. Lo principal de esta peregrinación es que nadie, excepto vosotros, sabe acerca de ella. Definitivamente tenéis que ir en esta peregrinación y también necesitáis tener al Guía. Se os ha llamado el Ejército Pandava. Ahora estáis en una peregrinación. No es una cuestión de una guerra física. Todo aquí es incógnito. Esta peregrinación también es muy incógnita. Se dice en las escrituras: El Padre habla: Recordadme y Me lograréis. Esto también es una peregrinación, ¿verdad? El Padre os dice la esencia de todas las escrituras. Él pone todo esto en la *acción* de una forma *práctica*. Nosotras, las almas, tenemos que ir en una peregrinación a nuestra tierra del nirvana. Si pensáis sobre ello, lo podéis entender. Esta es la verdadera peregrinación a la tierra de la liberación. Todos quieren ir a la tierra de la liberación. Alguien tiene que mostrarles la tierra de la liberación para que puedan ir en esta peregrinación, pero el Padre solo viene en Su propio momento por Sí mismo. Nadie sabe qué momento es ese. Hijos, cuando el Padre viene y explica, vosotros tenéis la fe de que esta realmente es la verdadera peregrinación que se ha estado recordando. Dios nos enseñó esta peregrinación: ¡Manmanabhav! ¡Madhyajibhav! Estos términos son muy útiles para vosotros. El único error que se cometió fue acerca de quién los dijo. Él dice: Olvidad vuestro cuerpo y todas las relaciones corporales. Este (Brahma Baba) también tiene un cuerpo. Es alguien más, que no tiene un cuerpo propio, quien explica a este. Ese Padre es sin una imagen (vichitra); Él no tiene una imagen propia. Todos los demás tienen una imagen (chitra). El mundo entero es una galería (una galería de fotos). Esta forma humana está formada de lo que no tiene una imagen y de la imagen misma -es decir, el cuerpo no viviente y el alma. Ese Padre es sin una imagen. Él explica que tiene que tomar el soporte de esta imagen (cuerpo). Está escrito en las escrituras que Dios habló esto cuando la Guerra de Mahabharat tuvo lugar. Él enseñó Raja Yoga y definitivamente se estableció el reino. Ahora no hay reino. Dios enseñó Raja Yoga para el mundo nuevo porque la destrucción estaba justo delante. Se ha explicado que eso ocurrió así cuando se estaba estableciendo el paraíso. Se estableció ese reino de Lakshmi y Narayan. Ahora está en vuestro intelecto que entonces era la edad de oro y que ahora es la edad de hierro. El Padre ahora está explicando las mismas cosas. Nadie más puede decir que ha venido de la morada suprema para lleváros de regreso. Solo el Padre Supremo, el Alma Suprema, puede decir esto a través de Brahma. Él no lo puede decir a través de nadie más. En la región sutil, solo están Brahma, Vishnu y Shankar. También se

explica sobre Brahma que ese es el Brahma sutil y que este es Brahma corporal. Ahora os estáis convirtiendo en ángeles. Los ángeles no existen en el mundo corporal. Los ángeles no tienen un cuerpo de carne y huesos. Aquí, vosotros sacrificáis todos vuestros huesos, etc., en este *servicio* espiritual y después os convertís en ángeles. Por el momento tenéis huesos. Está escrito que alguien incluso dio sus huesos en el *servicio*, lo que significa que acabáis con vuestros huesos. De residentes del mundo corporal os tenéis que convertir en residentes de la región sutil. Nosotros damos nuestros huesos aquí y después nos hacemos sutiles. Tenéis que sacrificarlo todo por este *servicio*. Mientras permanecemos en el recuerdo, nos convertiremos en ángeles. También se ha recordado “Muerte para la presa y alegría para el cazador”. A los ángeles se les llama cazadores. Vosotros cambiáis de humanos en ángeles. No se os puede llamar deidades. Aquí, tenéis cuerpo. Se da la explicación de la región sutil en el presente. Permanecéis en yoga y os convertís en ángeles. Al final os convertiréis en ángeles. Tendréis visiones de todo y también tendréis felicidad. Todos los seres humanos se convertirán en presa para la Muerte. Entre vosotros, los que son mahavirs permanecerán inquebrantables. También seguirán ocurriendo muchas otras cosas. Las *escenas* de la destrucción tienen que suceder. Arjuna tuvo una visión de la destrucción. No se trata de un solo Arjuna. Hijos, a vosotros se os han dado visiones de la destrucción y el establecimiento. En primer lugar, Baba tuvo una visión de la destrucción. En ese tiempo, no tenía nada de este conocimiento. Tuvo visiones de la destrucción del mundo. Después, él vio la imagen de los cuatro brazos (Vishnu). Empezó a comprender que eso era bueno porque, después de la destrucción, nos íbamos a convertir en los amos del mundo. Por lo tanto, se puso feliz. El mundo no sabe que la destrucción es buena. Hacen tantos arreglos para la *paz*, pero la destrucción finalmente tiene que suceder. Recuerdan al Purificador y Le piden que venga. Definitivamente, el Padre vendrá. Él viene y establece un mundo puro en el que gobernaremos nosotros. Esto es bueno, ¿verdad? ¿Por qué recuerdan al Purificador? Es debido a que son infelices. Las deidades existen en ese mundo puro; no pueden poner el pie en este mundo impuro. Por tanto, este mundo impuro definitivamente se tiene que destruir. También se recuerda que tuvo lugar una enorme destrucción. ¿Qué ocurrió después de eso? Así fue como se estableció el único dharma, ¿verdad? Vosotros estudiáis Raja Yoga aquí y después sucede la destrucción. ¿Quién permanecerá entonces en Bharat? Los que estudien Raja Yoga y den *conocimiento* permanecerán. Todos los demás se tienen que destruir. No hay necesidad de tener miedo por esto. La gente clama para que venga el Purificador. Así que deberían estar felices cuando Él viene. El Padre dice: No os involucréis en el vicio. Conquistad esos vicios o dadlos como una donación, y el eclipse se eliminará. El eclipse sobre Bharat sin duda se tiene que eliminar. Os tenéis que hacer hermosos de feos. Las deidades puras vivían en la edad de oro. Seguro que deben haberse convertido en eso aquí. Sabéis que nos estamos haciendo sin vicios siguiendo shrimat. Dios habla: Esto es incógnito. Siguiendo el shrimat lográs la soberanía. El Padre dice: Tenéis que cambiar de seres humanos comunes en Narayan. Podéis recibir el reino en un *segundo*. Al principio, algunas hijas se iban en trance y permanecían en el paraíso cuatro o cinco días. Hijos, Shiv Baba venía y os daba visiones del paraíso. Las deidades venían con tanto orgullo y respeto. Por tanto, hijos, esto toca vuestro corazón, porque realmente es el Padre quien viene de forma incógnita para explicarnos. Él entra en el cuerpo de Brahma. El cuerpo de Brahma también debe existir aquí. El establecimiento tiene lugar a través de Prajapita Brahma. Baba ha explicado que deberíais preguntar a cualquiera que venga aquí: ¿A quién has venido? A Brahma Kumaris. Achcha, ¿habías escuchado el nombre de Brahma antes? Prajapita Brahma existe, ¿verdad? Todos nosotros ahora le pertenecemos. Sin duda, también le pertenecimos antes. El establecimiento se produce a través de Brahma. Por lo tanto, se necesita a los Brahmins. ¿A quién explica el Padre a través de Brahma? Él no explica a los shudras. Estos Brahmins son la creación nacida de la boca. Shiv Baba ha hecho que Le pertenezcamos a través de Brahma. Hay muchos Brahma Kumaris y Kumaris. Hay

muchos *centros*. Los Brahma Kumaris enseñan en todos ellos. Aquí, recibimos la herencia del Abuelo. Dios habla: Yo os enseño Raja Yoga. Debido a que Él es incorporeal, toma el soporte del cuerpo de este y nos habla el *conocimiento*. Todos son los hijos de Prajapita Brahma. Nosotros somos Prajapita Brahma Kumars y Kumaris. Shiv Baba es nuestro Dada (Abuelo). Él nos ha *adoptado*. Sabéis que estamos estudiando con Dada a través de Brahma. Lakshmi y Narayan son los amos del paraíso. Solo el incorporeal más elevado en lo alto es Dios. Hijos, debéis embeber esto muy bien. En primer lugar, explicad que en el camino de la devoción tenéis dos padres. En el paraíso tenéis un padre. Después de que hayáis recibido la soberanía del Padre parlokik, ¿para qué Le recordaríais? Allí no hay ningún pesar por el que tuvierais que recordarle. Se canta: “¡Oh Eliminador del Pesar! ¡Otorgador de la Felicidad!”. Eso hace referencia a este tiempo. Lo que se convierte en *pasado*, más tarde se recuerda. La alabanza solo es del Único. Ese único Padre viene y purifica lo impuro. Los seres humanos no entienden esto. Se sientan y escriben historias del *pasado*. Ahora entendéis que el Padre realmente os enseñó Raja Yoga mediante el cual recibisteis esa soberanía. Habéis ido alrededor del ciclo de 84 nacimientos y ahora estáis estudiando una vez más. Después gobernaréis durante 21 nacimientos. Os convertiréis en deidades, como ellos. También os convertisteis en eso en el ciclo anterior. Vosotros entendéis que habéis pasado por el ciclo entero de 84 nacimientos. Ahora vais a ir a las edades de oro y de plata otra vez. Por eso, el Padre pregunta: ¿Cuántas veces nos hemos encontrado antes? Esto es algo *práctico*, ¿verdad? Cuando los nuevos escuchan esto, pueden entender que definitivamente hay un ciclo de 84 nacimientos. El ciclo solo es un ciclo completo para los que vienen al principio. Todo se tiene que calcular con el intelecto. Baba, yo me he encontrado Contigo muchas veces en este edificio, llevando este traje y seguiré encontrándome Contigo. Habéis continuado haciendo puros de impuros e impuros de puros. Es imposible que algo permanezca nuevo constantemente; definitivamente todo se hace viejo. Todo tiene que pasar a través de los estados de sato, rajo y tamo. Hijos, vosotros ahora entendéis que un mundo nuevo está llegando, que se le llamará el paraíso. Esto es el infierno. Ese es un mundo puro. Mucha gente clama: ¡Oh Purificador, ven y purifícanos! Claman porque su pesar está aumentando, pero ellos no entienden que fueron dignos de adoración y que después se convirtieron en adoradores. Nosotros nos volvemos adoradores en la edad de cobre. Innumerables religiones han continuado llegando. Verdaderamente seguimos haciendo puros de impuros e impuros de puros. Esta obra está basada en Bharat. Hijos, ahora sois conscientes y ya celebráis el cumpleaños de Shiva. Nadie más conoce a Shiva. Nosotros Le conocemos. Verdaderamente, Él nos enseña Raja Yoga. El establecimiento del paraíso está teniendo lugar a través de Brahma. Sin duda, los que estudian este yoga y llevan a cabo el establecimiento reivindicarán su fortuna del reino. Nosotros decimos: “Realmente estudiamos este Raja Yoga con el Padre cada ciclo”. Baba ha explicado que el ciclo de 84 nacimientos ahora está finalizando. Después tendremos que pasar alrededor del nuevo ciclo. Tenéis que entender el ciclo. Podéis explicar estas cosas incluso si no tenéis estos cuadros. Estas cosas son muy sencillas. Verdaderamente Bharat fue el paraíso y ahora es el infierno. Es solo que esa gente cree que la edad de hierro todavía está en su infancia. Vosotros decís que este es el final de la edad de hierro. El ciclo ahora está finalizando. El Padre dice: Yo he venido para hacer puro el mundo impuro. Vosotros sabéis que tenemos que ir a un mundo puro. También comprendéis las tierras de la liberación y de la liberación en la vida, la tierra de la paz, la tierra de la felicidad y la tierra del pesar. Sin embargo, si no está en vuestra fortuna, no surge el pensamiento: “¿Por qué no iría yo a la tierra de la felicidad?”. Esa tierra de la paz es verdaderamente el hogar de nosotras, las almas. Debido a que allí las almas no tienen órganos, no dicen nada. Allí, todas reciben paz. En la edad de oro solo está el único dharma. Este *drama del mundo* es eterno e imperecedero; continúa girando. Las almas nunca se destruyen. Todas tenéis que permanecer en la tierra de la paz durante un corto período de tiempo. Esto es algo que se tiene que entender. La

edad de hierro es la tierra del pesar. Están todas las innumerables religiones y hay tanto trastorno. Cuando existe la tierra del pesar total, es entonces cuando el Padre viene. Después de esta tierra del pesar, habrá una tierra de felicidad *plena*. Nosotros entramos en esa tierra de la felicidad desde la tierra de la paz. Esa después se convierte en una tierra de pesar. En la edad de oro son completamente sin vicios mientras que aquí son completamente viciosos. Esto es muy fácil de explicar. Se necesita valentía. Podéis ir a cualquier parte y explicarles. Está escrito que Hanuman iba a las reuniones espirituales y se sentaba atrás entre los zapatos. Los que sean guerreros valientes irán a cualquier parte y escucharán con diplomacia lo que otros dicen. Podéis cambiar vuestro *vestido* e ir a cualquier parte a darles beneficio. Baba también os está beneficiando a vosotros de forma incógnita. Cuando recibáis una invitación de un templo, o de cualquier otro lugar, id allí y explicadles. Día a día, os estáis haciendo más listos. Tenéis que dar a todos la presentación del Padre. Tenéis que *hacer la prueba*. Se ha recordado que los sannyasis y los reyes vinieron al final. El rey Janak recibió liberación en la vida en un *segundo*. Después, en la edad de plata, se convirtió en Anu-Janak (el que se convertirá en el futuro Janak). Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para ver las *escenas* finales de la destrucción, haced vuestro estado sin miedo e inquebrantable como el de Mahavir. Permaneced en la peregrinación del recuerdo de una forma incógnita
2. Para convertiros en un ángel, un residente de la región sutil, sacrificad cada hueso vuestro en el servicio ilimitado, como lo hizo Dadichi Rishi.

Bendición: Que os convirtáis en un yogui fácil y hagáis fuerte vuestra *fundación* prestando especial *atención* al primer shrimat.

El shrimat *número uno* de BapDada es: Considérate un alma y recuerda al Padre. Si en lugar de consideraros un alma, os consideráis un ser corporal común y corriente, no podéis tener recuerdo. Así como antes de unir dos cosas primero se hacen iguales, de la misma forma, cuando tenéis recuerdo mientras os consideráis un alma, vuestro recuerdo se volverá fácil. Este shrimat es la *base* principal. Prestad *atención* repetidamente a este aspecto y os volveréis un yogui fácil.

Eslogan: Vuestro karma es el espejo con el que podéis tener una visión de vuestra alma. Por tanto, revelad vuestra forma Shakti con vuestras acciones.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: En este mes avyakt, permaneced libre de ataduras y experimentad el estado de liberación en la vida.

Brahmins significa ángeles, es decir, los que están liberados en la vida, no los que están en alguna atadura en la vida. Ellos no tienen ataduras del cuerpo, de las relaciones corporales o posesiones físicas del cuerpo. Cuando terminéis todo apego a vuestro cuerpo, las ataduras y posesiones físicas del cuerpo terminarán automáticamente. No digáis “lo intentaré (koshish)”. La palabra “intentar” demuestra que todavía hay una atracción (kashish) hacia el mundo. Por tanto, terminad la palabra “intentar” y dejad la conciencia del cuerpo.